



令和4年9月30日
第6号

三郷市立栄中学校だより

澆刺颯爽 栄中

～熱意・誠意・鍛錬～

生徒数 1年152名 2年138名 3年166名 計456名

目指す生徒像

礼儀正しく、
本気でやり遂げる
生徒
～あはは学校～

なすことによって学ぶ

校長 牧野 正

少しずつ日没の時間が早まり、校庭の木々を揺らす風も秋らしくなってきました。2学期が始まり1ヶ月が過ぎ、先日は新チームとなった最初の公式大会、新人体育大会地区予選会が行われ、それぞれの種目で活躍する生徒たちの姿を数多く見ることができました。特に注意していたのは、試合の様子もそうですが試合開始と終わりの挨拶（礼）です。当たり前と思われるかもしれませんが、相手がいるからこそ試合ができる、試合ができるからこそ、もっと自分の技術を向上することができる等、様々な理由が挨拶（礼）にこめられています。残念な結果に終わった後の挨拶（礼）には選手たちにとって複雑な心境であると思います。しかし、一緒に試合をした相手に対して敬意を表す大切な場面であり、挨拶（礼）の大切さを学ぶ貴重な経験の一つであると考えています。生徒たちの成長している姿を見られることをうれしく思うとともに、保護者、地域の皆様の御協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、2学期という時期は行事が多い期間です。これから予定されている行事、大会に向けた取り組みも見られ、駅伝大会に向けた練習も始まっています。学校の代表としてメンバーとなった仲間たちが限られた時間のなか練習を重ねています。そして、合唱コンクール、指揮者、伴奏者に手を挙げる生徒たち、感染予防対策を踏まえた合唱曲の練習等が続いています。さらにステージに掲げる横断幕の準備も進められ、行事を盛り上げていこうとする気持ちのこもった活動も見られています。制作に携わっている生徒たちは当日を迎えた際、見上げたステージの横断幕を見て、感慨深く感じることでしょう。

学校は様々な得意なものを持った生徒たちが集う場所です。スポーツが得意な人、絵が上手な人、覚えるのが早い人、字がきれいな人等、活躍して表彰される生徒もいます。しかし、表彰されることはなくてもクラスのため、学校のため、地域のために活動できる生徒もいます。表彰という結果はなくとも、クラスのみなが喜んでくれた、学校行事が成功した、地域のためになった等、「ありがとう」という感謝の気持ちを感じることでしょう。そうした活動を見届け、励まし、認めていくこと、これは互いに認め合い、高めあえる集団、そして本校の目指す生徒像、「自信と誇りを持つ生徒」につながると考えています。

生徒たちは学校やそれ以外の場所での経験を通していろいろなことを学び、心や体を成長させます。そのなかでうれしかったこと、楽しかったこと、悔しかったこと等の経験を通し、人に対する思いやりの気持ちを重ねていくと思います。試合の前後で行う挨拶（礼）も思いやりの気持ちの表れです。相手がいるから試合ができる、仲間がいるから合唱ができる、一緒に作り上げた充実感、どれも経験したからこそ得られるものです。そして、そうした経験ができたのは、支えてくれた仲間、保護者、地域の方がいたことに気づかせることを忘れずに、日々の教育活動を続けてまいります。今後も御協力よろしくお願ひします。

保護者の皆様へ

先日の台風14号につきましては、休日、当日早朝のメール対応、その御対応に感謝申し上げます。ありがとうございました。



下記の予定は9月30日での予定です。変更する場合もありますことを御理解ください。

日	月	火	水	木	金	土
25	26 教育実習開始	27 集金日	28	29 なし日程	30 1256+生徒会本部役員選挙	1
2	3 食育2-3, 4 生徒会認証式	4 SC来校	5 ノ一部活デー	6 なし日程 専門委員会	7	8
9	10 スポーツの日	11 研究授業(根本教諭) 125634 表現力テスト(音)	12 食育3-1, 2 ノ一部活デー	13 なし日程 中央委員会	14	15
16	17 諸活動停止(20日朝まで) 食育3-3, 4	18 埼玉県駅伝大会 市内予選会 SC来校	19 木曜授業	20 中間テスト 1年生スキー教室 保護者会	21 中間再試日 なし日程(合唱) 市内駅伝予備日	22
23	24 生徒朝会・全校朝会 51234 食育3-5 表現力テスト振り返り(英)	25 集金日⑥	26 研究委嘱発表会(特別日課・特別時間割) ノ一部活デー	27 なし日程(合唱)	28 なし日程(合唱)	29 漢検
30	31	1 彩の国教育の日 なし日程(合唱)	2 1年4組支援籍交流 なし日程(合唱) ノ一部活デー	3 文化の日	4	5 第2大場川清掃



本校の読書活動 ～先生方のおすすめの本～ 佐藤 慶幸教諭から

『やばい日本史』シリーズ 本郷和人 監修

この本の良いところは、「歴史上に登場する偉人たちを、面白おかしく知ることができる」ところです。「社会の勉強を始めてみようかな。」「社会は苦手で、覚えるのが嫌だな。」と感じる人こそ、この本を読むことに意味があると思います。また、大人も思わず「クスッ」と笑えるような内容も多いので、リラックスしたいときにもオススメです。



本校のホームページでは、生徒の活動の様子や、学校からのお知らせを配信しています。

ホームページアドレス www.edu.city.misato.lg.jp/sakaechu/

新人体育大会地区予選大会

昨年度は中止になってしまいました新人体育大会が実施されました。学校総合体育大会が終わってから、新チームとなつての大会になります。はじめて公式戦に出ることになった人もいっぱいいたと思います。今回の良かった点、足りなかった点を考えながらこれからの練習に励んでいきましょう。今回県大会出場を決めた人もいましたが、あと少しで県大会出場になった人達もいました、来年の学校総合体育大会では1人でも多くの方が県大会に行けるといいなと応援しています。



【主たる成績】【陸上部 4名県大出場】【女子卓球 シングル3位で代表決定戦進出】
【女子バドミントン ダブルス県大会出場】【剣道部 男子個人戦6位】

夏休み中の部活動の頑張りII

バドミントン部は三郷市学生バドミントン大会において中学女子シングルス1部で1位、3位、中学男子シングルス2部1位、2位を獲得しました。
また、野球部の頑張りは素晴らしいものでした。

すごいぞ!野球部 2022文部科学大臣杯の北葛南部地域優勝!

夏休み期間中の8月に2022文部科学大臣杯の北葛南部地域の予選がおこなわれ、3試合を0失点で勝ち上がり優勝を収めました。栄中学校の野球部としては数十年ぶりの快挙です。9月におこなわれた県大会(東部地域予選)では惜しくも初戦敗退となりましたが、最後まであきらめず「心ひとつに全員野球」で奮闘しました。野球部の快進撃から目が離せません。

*なお、2年生エースの水脇将大さんは地域予選でノーヒットノーラン&完全試合の快挙を成し遂げました。



校長面接開始

2学期に入り3年生の校長面接が始まりました。義務教育が終了する3年生にとってこれから多くの場面で面接と向き合うことになります。面接は何のために実施されているのかを考えるとどのような姿勢で臨めば良いかが自然に見えてきます。

今行っている校長面接は進路先での面接を想定しています。そこでは「なぜこの進路先を選択したのか」をしっかりと自分の言葉で伝えられるといいですね。また、面接は自分に関する事について聞かれます。自分の見つめる良い機会になります。



みさとの特色ある学校展

「みさとの特色ある学校展」に吹奏楽部が参加することになりました。多くの方のご来場をお待ちしております。

日時: 10月15日(土) 14:30~
場所: ららぽーと1階



2学期始業式・9月の全校集会での表彰伝達

名称	種目等	成績等	氏名	備考
三郷市学生バドミントン大会	中学女子シングルス1部	1位	[Redacted]	
	中学女子シングルス1部	3位		
	中学男子シングルス2部	1位		
	中学男子シングルス2部	2位		
	中学女子シングルス2部	3位		
文部科学大臣杯北葛南部地区予選	野球	1位		
埼玉県学校総合体育大会陸上競技大会	1年女子100m	2位		関東大会
第50回 関東中学校陸上競技大会	1年女子100m	4位		
全日本選手権 JASPA 2022 VERT AMATEUR MEN	インラインスケート	1位		
第63回埼玉県吹奏楽コンクール東部支部大会	Dの部	銀賞		
三郷市「少年の主張」大会	中学校の部	優良賞		

※インラインスケートは全国大会で1位です。